

und daß überhaupt der Selbstlauter mehr, als der Mittlauer sind. Man kann hieraus schließen, daß diese Sprache sanfter, als die unstrige klingen müsse.

25.

Von einigen merkwürdigen Thierarten, die in den innern Theilen von Nordamerika gefunden werden.

Zu den vierfüßigen Thieren dieser Gegenden gehören: Tiger, Bären, Wölfe, Füchse, Hunde, Bergkazen, wilde Kazen, Büffel, Rehe, Elentsthiere, Musethiere, Kennthiere, Wolfshären, Stinkthiere, Stachelschweine, Igel, Hamster, Marder, Biberrazen, Eichhörnchen, Hasen, Kaninchen, Maulwürfe, Wiesel, Mäuse, Murrelthiere, Biber, Fischottern, Sumpffottern und Fledermäuse.

Ich will aber von diesen allen nur diejenigen beschreiben, welche entweder diesem Lande eigenthümlich sind, oder sich von ähnlichen Thieren in andern Ländern wesentlich unterscheiden. Zu den Letzten gehört zuvörderst

Der Tiger.

Dieser hat zwar eine Aehnlichkeit mit den Tigern in Asien und Afrika, aber er kommt ihnen weder an Größe, noch an Wildheit und Gefräßigkeit bei. Seine Farbe ist dunkel-